



## MEDALLAS AL MÉRITO

### Delegación del Gobierno reconoce la trayectoria y dedicación a los miembros de Protección Civil

- **Gómez de Diego entrega la Medalla al Mérito a Marcos Gracia, por 42 años de servicio público, y a la Red Nacional de Radio de Emergencia por su papel crucial en situaciones de emergencia**
- **“Sois un gran reflejo de la sociedad moderna, solidaria y comprometida, que es hoy España, un modelo de entrega y de vocación de servicio público”, ha resaltado Gómez de Diego**

**Santander, 27 de junio de 2024.-** La Delegación del Gobierno en Cantabria ha celebrado hoy un emotivo acto de reconocimiento al Mérito de la Protección Civil, en el que se ha destacado la labor altruista y comprometida de diversos miembros y unidades de este cuerpo esencial para la seguridad y bienestar de la ciudadanía.

La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, acompañada por la Directora General de Seguridad y Protección Ciudadana, la Jefa de la Unidad de Protección Civil de la Delegación del Gobierno y otras autoridades civiles y militares, ha presidido el evento. En su discurso, ha resaltado la importancia de la entrega y solidaridad de los condecorados, subrayando su capacidad para dar lo mejor de sí mismos en los momentos difíciles.

"Hoy, el Cuerpo de Protección Civil es un ejemplo de buen funcionamiento, de trabajo en equipo y versatilidad; un engranaje preciso y siempre coordinado, que solo es posible mantener gracias a unidades y personas entregadas como vosotros y vosotras", ha afirmado la delegada. Además, ha destacado la reciente actuación en Soba, donde la colaboración y eficiencia de los equipos permitió el rescate exitoso de Paloma y Alfonso, evidenciando la rapidez y eficacia de los operativos de protección civil.

Entre los homenajeados se encontraba Marcos Gracia Garallar, a quien se le ha otorgado la Medalla al Mérito de la Protección Civil en su categoría de BRONCE y con distintivo AZUL, en reconocimiento a su extensa colaboración con la

CORREO ELECTRÓNICO

[gabinete\\_prensa.cantabria@correo.gob.es](mailto:gabinete_prensa.cantabria@correo.gob.es)

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

[Notas de Prensa \(mpt.gob.es\)](https://www.mpt.gob.es)

AVDA. CALVO SOTEO, 25  
39002 - SANTANDER  
TEL: 942 999 113  
FAX: 942 999 096





Unidad de Protección Civil de la Delegación del Gobierno en Cantabria. Gracia ha continuado la labor iniciada por su padre en 1982, aportando medios humanos y materiales para garantizar el funcionamiento de los equipos de comunicaciones de emergencia en la región.

Asimismo, se ha distinguido a la Red Nacional de Radio de Emergencia (REMER) Cantabria, cuyo coordinador provincial, José Antonio Axpe Soto, ha recibido en nombre de la unidad la misma condecoración. La REMER Cantabria ha jugado un papel crucial en diversas situaciones de emergencia, desde inundaciones y rescates espeleológicos hasta el colapso de infraestructuras críticas, proporcionando comunicaciones esenciales cuando los medios del Estado no podían operar.

La delegada del Gobierno ha expresado su profundo agradecimiento y admiración hacia los galardonados, destacando su espíritu de sacrificio y vocación de servicio público. "Sois un gran reflejo de la sociedad moderna, solidaria y comprometida, que es hoy España, un modelo de entrega y de vocación de servicio público", ha resaltado Gómez de Diego.

El acto ha concluido con un mensaje de agradecimiento dirigido a todos los presentes, reiterando el compromiso del Gobierno de España con la protección civil y el reconocimiento de aquellos que, con su labor desinteresada, contribuyen a la seguridad y bienestar de todos.

Entre las autoridades presentes se encontraban la Fiscal Superior, el Delegado de Defensa, la Jefa Superior de Policía de Cantabria y el Coronel Jefe de la Guardia Civil, quienes han acompañado a los condecorados en este acto de homenaje.